

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 5. Mai 2020

## Wundertüten aus der Kita Panama

Die Kitas sind nun schon seit 7 Wochen geschlossen und die Kinder vermissen sicher ihre Freunde und täglichen Spielkameraden. Und auch die Erzieher/innen wünschen sich wieder normale Zeiten, in denen alle Kinder täglich in die Kitas gehen und dort ihren Tag verbringen.



Die Erzieherinnen der Kita Panama vermissen „ihre“ Kinder sehr und schicken ihnen ein bisschen Kindergarten in Form einer Wundertüte nach Hause. Darin werden die Kinder kleine Überraschungen zum Basteln, Ausfüllen, Essen, einfach zum Spaß haben finden.

Die „Großen“ wünschen den „Kleinen“ viel Spaß mit ihren Wundertüten und grüßen alle Kinder der Kita „Panama“ ganz herzlich.